

EL DÍA
PINOCHET VISITARA ARGENTINA

SANTIAGO DE CHILE, 10 de abril.—El jefe de la Junta Militar, Augusto Pinochet, viajará a la Argentina antes de fin de mes invitado por la presidente Isabel Martínez. El anuncio fue dado a conocer luego de que Pinochet recibiera hoy la visita del canciller Alberto Vignes, y forma parte de una declaración conjunta por la que ambos gobiernos expresan sus intenciones de estrechar vínculos políticos, económicos y culturales. (AP y UPI).

EL DÍA
**Pinochet Aceptó una Invitación
de Isabel Para Visitar Argentina**

Un Documento Conjunto Firmado por los Cancilleres de Buenos Aires y Santiago Señala Coincidencias Entre Ambos Gobiernos y el "Nivel Excelente" de sus Relaciones

(UPI y AFP)

SANTIAGO, 10 de abril.—El general Augusto Pinochet, aceptó una invitación de la presidente de la Argentina María Estela Martínez, para reunirse en aquel país, en una fecha próxima, se informó en un comunicado oficial.

El comunicado conjunto chileno-argentino fue emitido esta tarde como culminación de la visita a Chile del canciller del vecino país, Alberto J. Vignes.

El comunicado se limita a señalar sólo el mes de abril como fecha de reunión, sin mencionar día ni lugar del encuentro de ambos jefes de Estado.

En el documento se expresa que el general Pinochet aceptó "con suma complacencia" la invitación de su colega argentina.

El comunicado expresa además que durante la visita de 2 días a Santiago del canciller Vignes, "hubo coincidencia para apreciar con satisfacción que las relaciones entre los 2 países han alcanzado un nivel excelente".

"Dentro de este espíritu, dice, los ministros acordaron continuar estimulando el intercambio comercial", para lo cual se reunirá en Santiago, en el mes de mayo próximo, la Comisión Mixta de Coordinación Económica "Simultáneamente —añade— se impulsarán los importantes proyectos de integración física, mediante una reunión de la Comisión Mixta respectiva en la segunda quincena de junio".

La visita del ministro de Relaciones Exteriores argentino culminó con la firma de un convenio de "Cooperación Cultural".

(N. de R.—El 11 de septiembre de 1973 en el momento de consumarse el golpe fascista en Chile, y en vida del ex presidente general Perón, los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial argentinos, junto a los partidos políticos y la central obrera, rindieron homenaje al presidente mártir: Salvador Allende, al tiempo que fue decretado duelo nacional Argentina y multitudinarias manifestaciones en todo el país expresaron su repudio a Pinochet y los glopistas).

VISITA DE KISSINGER

Por su parte, la embajada norteamericana comunicó a la Cancillería chilena que se mantiene vigente el viaje del secretario de Estado norteamericano, Henry Kissinger, dijo hoy aquí el subsecretario de Relaciones Exteriores.

La visita de Kissinger a 5 países latinoamericanos está proyectada para la segunda quincena de abril.

"En principio, se realizaría entre los días 20 y 28 de este mes, aun cuando la fecha está sujeta a las actividades de Kissinger ante la situación mundial", declaró el coronel Valdés.

Añadió que en tal circunstancia, el gobierno chileno continúa con los preparativos para recibir al secretario de Estado.

"APERTURA" A LA DERECHA

Entre tanto, el general Pinochet estudiaba hoy la composición de un nuevo gabinete cuya estructura le permitirá modificar su estrategia económica.

Sus 17 ministros (14 militares y 3 civiles) presentaron el miércoles su renuncia, pero Pinochet, partidario de las decisiones "rápidas", pensaba dar a conocer la nueva lista de su gobierno antes del fin de semana, se indicó.

El nombramiento de los nuevos ministros depende exclusivamente del presidente, instalado en la cumbre del único rascacielo de Santiago, pero es seguro que los demás miembros de la Junta serán consultados.

El cambio ministerial, según medios informados, afectará a la casi totalidad del gabinete y no solamente a los titulares de los ministerios económicos, y permitirá la incorporación de un mayor número de civiles y de técnicos al equipo gubernamental.

La idea no es nueva. En varias oportunidades en los últimos meses, Pinochet había adelantado que el gobierno se proponía aumentar la colaboración de elementos civiles adictos.

La proporción entre militares civiles en el anterior gabinete resultaba aplastante para estos últimos: 14 generales, almirantes y contralmirantes, contra 3 tecnócratas libreempresarios.

Esta "apertura", según observadores, dará satisfacción a la derecha tradicional, deseosa de acentuar su participación en los asuntos públicos.